

Nuevo hospital Biprovincial se inundó tras rotura de matriz a un mes de inaugurado

La Asociación de Médicos Funcionarios (AMFU) del Hospital San Martín de Quillota dice no haber querido sacar provecho político durante la semana de elecciones presidenciales respecto a un polémico informe que revela 80 faltas críticas al interior del nuevo hospital Biprovincial de Quillota Petorca.

Sin embargo, este lunes la rotura de una matriz de agua inundó el segundo piso del recinto asistencial que aún no está abierto para la atención de pacientes.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Por otra parte, la situación es más crítica ya que el documento elaborado por funcionarios de la salud encargados de la "operación traslado" señala que hay otras 300 faltas graves y 13 mil observaciones.

"Estamos preocupados, molestos, angustiados" señaló el Presidente de AMFU, Pedro Cordero, quien además acusó a la dirección del Hospital San Martín de Quillota de guardar las críticas y "no las han socializado con nosotros". Estamos dispuestos como gremio a ayudar a que nos cambiemos a las nuevas dependencias porque lo necesitamos".







Dr. Pedro Cordero, presidente Amfu, dr. Nahmias Magallanes, secretario Amfu, Anita Solís, presidenta Fenats, Ana Lillo, secretaria y Jaime Olivares, tesorero Fenats quillota

Desde llaves de agua que se ocupan una vez y se rompen, hasta puertas que no cierran bien son parte de algunos problemas que trabajadores del recinto asistencial han identificado y que hacen "incierta" la apertura del hospital a pacientes.

El Secretario de la Asociación de Médicos Funcionarios (AMFU) del hospital San Martín de Quillota, Dr. Nahamías Magallanes, habló del nuevo hospital como un "elefante blanco" y destacó que "no solo nosotros queremos trasladarnos, los pacientes también quieren.

El dirigente gremial señaló que a raíz de la "inauguración fantasma" realizada entre el presidente Sebastián Piñera y autoridades regionales de salud se "fortaleció una expectativa de que esto estaba abierto, de hecho llegó gente a pedir horas cuando se les dijo que no podían hacerlo".

Ana Lillo, Presidenta de la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud dijo que "la gente piensa que nosotros no nos queremos cambiar por voluntad, ya que vieron que hasta el presidente lo inauguró, pero no sabe este tipo de falencias que son realmente importantes" además fue clara en agregar que "todos queremos cambiarnos pero la seguridad es primero".





Ana Lillo, Presidenta de la Federación Nacional de Trabajadores de la Salud

Sigue la controversia por garantía de obras en hospital Biprovincial Quillota-Petorca

y tú, ¿qué opinas?